
Лукашенко  принял  с  докладом
управделами Президента. Какие
задачи  поставил  глава
государства
Глава  государства  Александр  Лукашенко  2  февраля  принял  с
докладом  управляющего  делами  Президента  Беларуси  Юрия
Назарова,  передает  корреспондент  БЕЛТА.

Александр  Лукашенко  отметил,  что  Юрий  Назаров  работает  в
должности управляющего делами Президента второй год. Перед ним
ставилось много задач, которые со временем конкретизировались
и уточнялись.
«Я внимательно изучил итоги работы организаций. Единственное,
могу  сказать,  чтобы  за  этими  общими  цифрами  мы  видели  и
проблемы. Потому что есть организации, которые работают не так
успешно, на которые надо более серьезное внимание обратить», —
сказал Президент.

Глава  государства  подчеркнул,  что  результаты  работы
предприятий  и  организаций,  входящих  в  систему  Управления
делами Президента, неплохие: «И финансовые результаты — это
хорошо, и по отраслям: и сельское хозяйство, и строительство,
и  «Белхудожпромыслы».  Все  раньше  считали,  что  Управление
делами — это собрал лакомые куски — и жизнь в шоколаде. Нет.
Чего стоит концерн «Белхудожпромыслы».

О производстве музыкальных инструментов

«Но  есть  направления,  которые  мне  хотелось  бы,  чтобы
Управление делами развивало: музыкальные инструменты и прочее.
Наша нация музыкальная, образованная в этом плане, а мы в
основном  покупаем  импортное.  Что-то  попробовали  в  Борисове
воссоздать  —  вроде  бы,  на  этом  и  заглохло.  Это,  конечно,
вопрос государственный, не только Управления делами, но тебе
как опытному человеку надо посмотреть и на государственные
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организации, которые должны подключиться и сделать максимум, в
частности для развития этого направления. Оно непростое, но
если Управление делами Президента за это не возьмется, никто
оперативно этот вопрос не решит, не поднимет эту отрасль. Но
это я к примеру говорю», — сказал Александр Лукашенко.
О производстве лыж

Похожая  ситуация  и  сфере  производства  лыж  и  другого
спортивного инвентаря на предприятии «Телеханы», добавил он.
«Тоже надо обязательно совершенствовать работу и выходить на
более  высокий  уровень.  Мы  все-таки  относительно  северная
страна,  надо,  чтобы  детишки,  как  и  мы  с  тобой  когда-то,
занимались на улице. А улица сегодня — это лыжи прежде всего.
Надо со школьных лет прививать им эти знания, опыт для того,
чтобы просто здоровые люди были. А не сидели в интернете и не
тыкали в телефон», — отметил Президент.

О деятельности сельхозорганизаций

Еще одно направление, на которое надо обратить внимание, —
работа  сельхозорганизаций.  Глава  государства  напомнил,  что
ранее  было  принято  решение  о  строительстве  в  Могилевской
области новых мощностей по переработке молока.

«Надо  активнее  задействовать  базы  хранения,  которые  у
Управления делами есть. Мы об этом уже говорили на примере
«Александрийского». Хорошее хранилище построено — в прошлом
или позапрошлом году они вообще пустовали. Это не дело. Их
надо привести в порядок и постоянно там хранить. Не картошку,
а  хранить  яблоко,  другие  плодово-ягодные  продукты,  которые
можно выгодно продать, — поручил глава государства. — Рынок
огромный, необъятный. Российский рынок, Китай просят продукты
питания во все больших объемах. Слышал о том, что они хотят
просить нас, чтобы мы поставляли им свинину. Откроют поставки.
Поэтому рынков сегодня хватает, и довольно премиальные. Нам в
этом отношении надо работать и раскручиваться».

О народных художественных промыслах



Докладывая  о  работе  объединения  «Белхудожпромыслы»,  Юрий
Назаров  отметил,  что  эти  предприятия  сейчас  развиваются,
производят  уникальные  изделия  народных  художественных
промыслов и сувенирной продукции.

«Мы в этом году начали производство сожской скани — из разных
пород древесины, стружки получаются исключительные вещи. По
расщепленной  лозе,  когда  я  принимал,  у  нас  работало  два
человека пенсионного возраста, а изделия классные. Поэтому мы
это сохраняем, увеличили до семи человек», — проинформировал
управляющий делами Президента.

Лукашенко  и  Путин  принимают
участие  в  заседании  Высшего
госсовета  Союзного
государства
Президенты Беларуси и России Александр Лукашенко и Владимир
Путин принимают участие в заседании Высшего госсовета Союзного
государства. Мероприятие проходит в Константиновском дворце,
передает корреспондент БЕЛТА.

Один из главных вопросов на повестке дня — утверждение проекта
документа  об  Основных  направлениях  реализации  положений
Договора о создании Союзного государства на 2024-2026 годы и
обсуждение  перспектив  дальнейшего  развития  белорусско-
российского  сотрудничества  в  различных  сферах.  Стороны
подведут итоги реализации мероприятий Основных направлений на
2021-2023 годы и 28 союзных программ.
В  повестке  заседания  также  вопросы,  касающиеся  программы
согласованных действий в области внешней политики, стратегии
научно-технологического  развития,  реализации  единой
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промышленной политики, модернизации и развития железнодорожной
инфраструктуры, развития средств массовой информации Союзного
государства.
sozhnews.by

В  Беларуси  с  1  февраля
повышаются все виды пенсий
 Решением Главы государства с 1 февраля на 10% повышаются все
виды  трудовых  пенсий  (по  возрасту,  за  выслугу  лет,  по
инвалидности,  по  случаю  потери  кормильца).  Об
этом  БЕЛТА  сообщили  в  пресс-службе  Министерства  труда  и
социальной защиты.
С учетом роста бюджета прожиточного минимума в среднем на душу
населения на 10,6% увеличатся доплаты к пенсиям и социальные
пенсии инвалидам и детям-инвалидам.
По предварительной оценке, средний размер пенсии по возрасту в
феврале  2024  года  составит  Br811  и  увеличится  к  январю
текущего года на Br75. Годовое увеличение (февраль 2023 года к
февралю 2024-го) составит Br140, или 21%.

Размер увеличения трудовой пенсии у каждого пенсионера будет
свой  в  зависимости  от  продолжительности  стажа  и  величины
заработка,  учтенных  при  исчислении  ему  пенсии,  а  также
установленных доплат к основной пенсии.
Дополнительно на повышение пенсий в феврале будет направлено
Br166  млн.  В  целом  в  феврале  расходы  на  выплату  пенсий
составят Br1,8 млрд.

Получателями  пенсий  являются  2,4  млн  человек.

https://gomelisp.gov.by/v-belarusi-s-1-fevralya-povyshajutsya-vse-vidy-pensij/
https://gomelisp.gov.by/v-belarusi-s-1-fevralya-povyshajutsya-vse-vidy-pensij/
https://www.belta.by/president/view/lukashenko-podpisal-ukaz-o-povyshenii-pensij-s-1-sentjabrja-582615-2023/
https://www.belta.by/




Минздрав  намерен  выяснить
причину  неудовлетворенности
части  населения  качеством
оказания медпомощи
Министерство  здравоохранения  будет  выяснять  причину
неудовлетворенности  некоторой  части  населения  качеством
оказания  медицинской  помощи,  заявил  журналистам  министр
здравоохранения  Беларуси  Александр  Ходжаев  после
его  представления  премьер-министром  коллективу,  передает
корреспондент БЕЛТА.

«На сегодня должна быть проведена та работа, которая даст нам
четкий ответ, что мы должны сделать для того, чтобы население
было  удовлетворено  качеством  оказания  медицинской  помощи  и
отношением врачей, персонала к себе как личности», — сказал
Александр Ходжаев.

Он  заметил,  что  работа  по  улучшению  качества  оказания
медпомощи ведется на постоянной основе. Однако периодически
происходят события, которые влекут за собой неудовлетворение
некоторой части населения.

«Мы должны понять, является ли это системной ошибкой или все-
таки  это  работа  на  местах,  которая  требует  более
ответственного  подхода  руководителей  на  всех  уровнях»,  —
подчеркнул министр.
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Международное сотрудничество:
«Гомельагрокомплект» посетила
делегация из Монголии
Гомельскую  область  посетила  делегация  Министерства
продовольствия,  сельского  хозяйства  и  легкой  промышленности
Монголии. И первым пунктом ознакомления с сельскохозяйственным
и  промышленным  потенциалом  области  стало  в  ОАО
«Гомельагрокомплект».

Это  предприятие,  которое  работает  уже  55  лет,  привлекает
отечественных и зарубежных производителей молока, свиноводства
по  нескольким  причинам.  Во-первых,  здесь  имеется  хорошая
материальная  база  для  выпуска  тех  изделий,  на  которых
специализируются  аграрии,  а  также  трудятся  высококлассные
специалисты.
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—  «Гомельагрокомплект»  работает  по  принципу  «Передовые
технологии  для  современных  животноводческих  хозяйств»  и
предлагает  потребителям  широкий  спектр  оборудования,  —
рассказала заместитель генерального директора ОАО «Управляющая
компания холдинга «Гомельагрокомплект» Елизавета Лабудева. —
Основное  направление  —  выпуск  доильного  и  холодильного
оборудования.

Хорошо себя зарекомендовали установки доильные на 100 и 200
голов  с  доением  в  молокопровод,  а  также  типа  «Ёлочка»  и
«Параллель». Апробацию новая продукция предприятия проходит на
отечественных животноводческих комплексах. Так, в свое время
было проведено испытание установки типа «Ёлочка», а в прошлом
году  многих  животноводов  в  Беларуси  и  за  ее  пределами
заинтересовала  доильная  система  типа  «Карусель».  Она  была
установлена на новом молочно-товарном комплексе в ОАО «Знамя
Родины» в Черетянке, рассчитанном на одну тысячу коров.

— «Карусель» заинтересовала многих, и только в нашей стране
уже  объявлено  15  тендеров  по  ее  приобретению,  —  отметил
директор ООО «Гомельагрокомплект-Сервис» Николай Афанасенко.

На  предприятии  также  выпускаются  установки  для  охлаждения
молока  закрытого  типа  объемом  от  500  литров  до  35  тонн,
стойловое  оборудование  для  беспривязного  содержания  скота,
технологическое оборудование для свинокомплексов, автоцистерны
для  перевозки  молока  и  прицепы  для  транспортировки  скота,
почвообрабатывающая техника и различные металлоконструкции.

Продукция  предприятия  зарекомендовала  себя  как  надежное  и
качественное  оборудование,  поэтому  пользуется  спросом  у
отечественных  и  зарубежных  представителей  животноводческой
отрасли. Наибольший объем поставок осуществляется в Российскую
Федерацию, куда в прошлом году было направлено оборудование на
сумму почти 1,4 миллиона долларов.

— Мы находимся в постоянном поиске и освоении новых видов
продукции.  Сейчас,  например,  работаем  над  фермой  для



выращивания  форели,  —  добавила  Елизавета  Лабудева.

Во время посещения Гомеля делегация из Монголии обсудила с
коллегами  вопросы  взаимного  сотрудничества,  связанных  с
возможностями  использования  инновационных  решений  при
производстве  оборудования  для  животноводческой  отрасли,
повышением эффективности производства, продуктивности животных
и качества молока и молочной продукции. Иностранным гостям
очень понравилась экскурсия по производственным цехам, и они
уже наметили для себя перспективы дальнейшего сотрудничества с
предприятием.

sozhnews.by
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На  заседании  облисполкома
подвели  итоги  социально-
экономического  развития  в
2023  году  и  наметили  новые
задачи
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Внимание  акцентировали  на  работе  промышленных  гигантов,  от
которых  ждут  большей  отдачи,  и  привлечении  дополнительных
инвестиций. Вел заседание глава области Иван Крупко.
Сделали многое, но не всё
Из  восьми  основных  показателей  матрицы  задач,  доведенных
региону  главой  государства  и  правительством,  в  2023-м
выполнено  три:  по  номинальной  начисленной  средней  зарплате
(более  чем  на  18%),  доходам  консолидированного  бюджета  и
объемам импортозамещения. Область не достигла нужного уровня
валового регионального продукта, поступления инвестиций, ввода
жилья, в том числе с господдержкой, снижения уровня затрат.
До  каждого  района  доводилось  по  12  показателей.
Неудовлетворительной  признана  работа  в  Ельском,  Жлобинском,
Брагинском,  Лоевском,  Наровлянском,  Октябрьском,  Речицком,
Чечерском районах, где не достигли семи и более параметров.
Обоснованные претензии были высказаны и в отношении отдельных
предприятий,  допустивших  заметный  экономический  спад.  К
примеру, «Мозырские молочные продукты» никак не могут выйти на
безубыточную работу.
Хотя  в  целом  по  региону,  это  отметили  как  положительный
момент, количество убыточных организаций заметно снизилось.
Рост экономики есть, это неоспоримо, однако он не дотягивает
до прогнозных параметров. С положительной динамикой сработали
практически все главные отрасли, исключение – транспорт, где



больше всего просели показатели на трубопроводном транспорте.
Определенные  трудности  до  сих  пор  испытывает  ряд
деревообрабатывающих предприятий, сфера металлургии и легкой
промышленности.  Есть  нарекания  к  строительной  отрасли,  в
частности  к  несоблюдению  положенных  сроков  ввода  объектов.
Критике в этой связи подвергся областной УКС.
Дословно
Председатель  облисполкома  Иван  Крупко:  «Если  один
промышленный гигант сбавляет обороты по объективным причинам,
отставание должны перекрывать другие предприятия – только так
мы выполним квартальный план в промсекторе».

Еще  одна  распространенная  проблема,  не  только  в
стройкомплексе, – несвоевременное освоение бюджетных средств,
выделенных  на  реализацию  тех  или  иных  проектов.  Или,  как
вариант,  неиспользование  выделенных  материальных  ресурсов,
сырья. Как это было в одном из хозяйств, где по надуманным
причинам долго не вносили на поля отгруженные на склад азотные
удобрения.
Разбирая  вклад  в  экономику  АПК  области,  в  который  раз
сослались на неблагоприятные погодные условия, которые привели
к  неурожаю  зерновых.  Однако,  как  было  замечено,  и
животноводческую  отрасль  региона  до  сих  пор  преследуют
недоработки  и  организационные  просчеты.  По-прежнему  в
агросекторе ощущается нехватка квалифицированных кадров, в том
числе руководителей среднего и высшего звена.
Одной из приоритетных задач в сфере землепользования был и
остается снос в районах неиспользуемых зданий и сооружений,
вовлечение освободившихся участков в хозоборот.
Качество как всеобъемлющее явление
Сейчас  крайне  важно,  подчеркнул  председатель  облисполкома,
обеспечить уверенный старт в первом квартале года, выправить
ситуацию по ряду проблемных направлений и прибавить. Хорошее
начало года станет крепким подспорьем в выполнении ключевых
прогнозных  показателей,  заданных  на  2024  год.  К  примеру,
уровень валового регионального продукта к концу декабря мы
обязаны довести до 103,6%. Это будет непросто, но, как заметил
губернатор, более чем реально и выполнимо. Ресурсов в области
хватает, конкретных препятствий, мешающих нам прибавить, нет.
Нужны лишь четкие анализ, планирование работы по кварталам и
такая же четкая организация деятельности как основных отраслей
экономики, так и отдельных предприятий, организаций.



Обсудили комплекс задач, направленных на повышение качества
производимой  продукции,  что  связано  с  объявлением  2024-го
Годом качества. В области уже разработаны 11 отраслевых и 22
региональных программ, определяющих работу в этом направлении,
включая  присуждение  отдельным  товарам  Знаков  качества.  В
частности,  касаясь  сельскохозяйственной  отрасли,  обозначили
необходимость  увеличить  объемы  производства  молока  сорта
экстра.  Но  забота  о  росте  качества  должна  стать  и  станет
всеобъемлющим  явлением,  охватывающим  все  сферы  жизни
белорусов,  не  только  производственную.
Участие в заседании приняли управляющий делами Президента Юрий
Назаров, помощник Президента – инспектор по Гомельской области
Юрий Горлов, министр лесного хозяйства Александр Кулик.
gomel-region.by

С  1  февраля  увеличиваются
размеры  государственных
пособий семьям, воспитывающим
детей
С  1  февраля  увеличиваются  размеры  государственных  пособий
семьям,  воспитывающим  детей,  сообщили  БЕЛТА  в  пресс-службе
Министерства труда и социальной защиты.

Бюджет прожиточного минимума повышается с 1 февраля

Так, с 1 февраля по 31 июля 2024 г. размеры пособия по уходу
за ребенком в возрасте до 3 лет, исчисляемые из среднемесячной
заработной платы, выросли на 11,3 процента и составят:

на первого ребенка – 724,85 руб. (+73,5 руб.)
на второго и последующих детей – 828,40 руб. (+84 руб.)
на ребенка-инвалида – 931,95 руб. (+94,5 руб.)
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Также  с  1  февраля  на  10,6  процента  увеличиваются  размеры
государственных  пособий  семьям,  воспитывающим  детей,
исчисляемых из бюджета прожиточного минимума в среднем на душу
населения. Новый размер БПМ утвержден в размере 406,74 руб. и
будет действовать с 1 февраля по 30 апреля 2024 г.

В Беларуси с 1 февраля повышаются все виды пенсий
Так, единовременное пособие теперь составит:

при  рождении  первого  ребенка  –  4067,40  руб.  (+389,5
руб.);
при  рождении  второго  и  последующих  детей  –  5694,36
(+545,3 руб.).

Единовременное  пособие  женщинам,  ставшим  на  учет  в
организациях  здравоохранения  до  12-недельного  срока
беременности, с февраля будет выплачиваться в размере 406,74
руб., пособие семьям на детей в возрасте от 3 до 18 лет в
период воспитания ребенка в возрасте до трех лет (ежемесячное)
— в размере 203,37 руб.
Размер ежемесячного пособия семьям на детей старше 3 лет из
отдельных категорий семей на ребенка-инвалида – 284,72 руб.,
на других детей в семье – 203,37 руб.

Ежемесячное пособие по уходу за ребенком-инвалидом в возрасте
до 18 лет составит 406,74 руб. (с I и II степенью утраты
здоровья и с III и IV степенью утраты здоровья до исполнения
ребенку возраста 3 лет) и 488,09 руб. (с III и IV степенью
утраты  здоровья  после  исполнения  ребенку  возраста  3  лет);
ежемесячное  пособие  на  ребенка  в  возрасте  до  18  лет,
инфицированного  ВИЧ,  —  284,72  руб.
Обращаем внимание, при воспитании в семье двоих и более детей,
один  из  которых  в  возрасте  до  3  лет,  выплачиваются  два
пособия: на ребенка до 3 лет (40% СЗП) и ребенка (детей) от 3
до 18 лет (50% БПМ). Суммарный размер двух пособий составит
1031,77 руб.
Справочно:

В  2024  году  на  выплату  пособий  по  материнству  и  семейных

https://www.belta.by/society/view/s-1-fevralja-povyshajutsja-vse-vidy-pensij-611794-2024/


пособий планируется направить 3,4 миллиарда рублей, из них 1,8
миллиарда — на выплату пособий по уходу за детьми в возрасте
до 3 лет.
Пособие  по  уходу  за  ребенком  в  возрасте  до  3  лет
пересчитывается два раза в год (с 1 февраля и 1 августа) в
связи с ростом средней заработной платы работников в стране.
Ежеквартально (с 1 февраля, 1 мая, 1 августа и 1 ноября)
пересчитываются и пособия, исчисляемые от бюджета прожиточного
минимума.

gomel-region.by
Фото носит иллюстративный характер

Министр сельского хозяйства и
продовольствия  Сергей  Бартош
провел личный прием
В  рамках  рабочего  визита  министр  сельского  хозяйства  и
продовольствия Сергей Бартош провел личный прием граждан в
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Гомельском райисполкоме.

Работник  коммунального  сельскохозяйственного  унитарного
предприятия «Брилево» обратился с вопросом обеспечения жильем
работников и молодых специалистов.

— На предприятии есть случаи, когда работники увольняются, но
жилые  помещения,  которые  были  им  предоставлены  на  время
трудовых отношений, не освобождают. А ведь в это жилье можно
было  бы  заселить  вновь  пришедшую  молодежь,  —  отметил
заявитель.

—  Каждый  случай  выселения  из  жилого  помещения  необходимо
рассматривать  индивидуально,  —  сказал  Сергей  Бартош.  —
Организации и граждане при возникновении спорных ситуаций в
жилищных правоотношениях вправе обратиться с иском в суд.

Как  пояснил  первый  заместитель  председателя  —  начальник
управления сельского хозяйства и продовольствия райисполкома
Сергей Андруш, трудоустройство молодых специалистов всегда на
особом  контроле  в  Гомельском  районе.  Руководителями
предприятий создаются все условия для того, чтобы молодежь
могла комфортно работать в сельской местности и устраивать
свой быт. И одним из важных условий для прибывших молодых
специалистов является предоставление жилья.

— На сегодняшний день на балансе КСУП «Брилево» имеется десять
незаселенных квартир. Все вопросы с жильем всегда оперативно
решаются, обращений или жалоб от молодых специалистов, а также
работников предприятия не поступало, — рассказал директор КСУП
«Брилево» Александр Сапроненко.

Также заявитель обратил внимание на деятельность студенческих
отрядов при выполнении сельхозработ на предприятиях района. За
прошлый год в КСУП «Брилево» было привлечено 716 человек из
числа членов БРСМ. И, как обратил внимание заявитель, не все
добросовестно исполняли свои обязанности.

— Первостепенная задача студенческих отрядов — это приучить



детей к труду, а не достичь каких-то показателей, — отметил
Сергей Бартош. — Все ребята находятся в равных условиях и по
результатам своего труда могут получить оплату.

Это  подтвердил  заместитель  председателя  райисполкома  Денис
Давыдов.

В прошлом трудовом семестре есть немало примеров трудолюбивых
и старательных ребят, которые замечательно проявили себя в
уборочной кампании. Это же отметил и директор предприятия,
заявив, что в этом году также планирует привлекать на помощь
студотряды.





sozhnews.by

Лукашенко  анонсировал
серьезный  и  принципиальный
разговор  на  предстоящем
заседании Высшего госсовета

Подготовка к проведению очередного заседания Высшего государственного
совета Союзного государства обсуждена на встрече Президента Беларуси и
председателя  ВГС  Александра  Лукашенко  с  государственным  секретарем
Союзного  государства  Дмитрием  Мезенцевым,  передает  корреспондент
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БЕЛТА.

«Заседание ВГС (высший орган нашего Союзного государства) —
повестка  дня  примерная  есть,  скажем  так.  Никто  никому  не
запрещает  вносить  предложения  и  изменения  вплоть  до
рассмотрения и утверждения ее в том числе на заседании ВГС.
Приоритетный вопрос — выполнение союзных программ, — сказал
глава государства. — Мы всегда констатировали, что мы здесь
неплохо работаем. Разговор будет серьезный, принципиальный».

Александр Лукашенко также рассказал, что накануне заседания
ВГС  планируется  провести  переговоры  с  Президентом  России
Владимиром  Путиным  в  формате  один  на  один.  «Обсудим
принципиальные вопросы. Если будут какие-то дополнения к той
повестке, которая предложена, мы прямо на заседании Высшего
госсовета  внесем  такие  предложения»,  —  заявил  белорусский
лидер.

Он попросил Дмитрия Мезенцева доложить, насколько Постоянный
комитет Союзного государства готов к проведению мероприятия:
«Как  проводить  будем,  какие  особенности?  Может  быть,  надо
принимать какие-то решения, трудности, сложности? В этом плане
что у нас?»

sozhnews.by

В Республике Беларусь Указом
№21  учрежден  Государственный
знак качества
В Беларуси учрежден Государственный знак качества. 18 января
2024 г. соответствующий Указ № 21 подписал Президент Беларуси
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Александр Лукашенко.

Как отметили в пресс-службе Президента Беларуси, учреждение
Государственного  знака  качества  направлено  на  содействие  в
повышении качества отечественных товаров и услуг.

Напомним,  что  с  акцентом  на  дальнейшее  повышение  качества
жизни белорусского народа, обеспечения конкурентоспособности
национальной  экономики  на  мировой  арене,  стимулирования
инициативы,  формирования  в  обществе  ответственности  за
результаты своего труда и чувства сопричастности к будущему
страны  белорусский  лидер  объявил  2024-й  Годом  качества,
изложив его концепцию в Указе от 27 ноября 2023 г. №375.

Следующим  шагом  стало  утверждение  Государственного  знака
качества.  Для  его  создания  выбран  красный  цвет  и  форма
пятиугольника со слегка выпуклыми сторонами. В центре на белом
фоне  размещены  стилизованное  изображение  перевернутой  буквы
«К» из двух стреловидных элементов красного цвета. В верхней
части Государственного знака качества – надпись «БЕЛАРУСЬ».
Она также нанесена красным цветом.

Пять  углов  Государственного  знака  качества  символизируют
качество  белорусской  продукции,  достигаемое  сочетанием  пяти
показателей  производства:  безопасности,  экологичности,
инновационности, технологичности и эстетичности.

Нижний  стреловидный  элемент  означает  устойчивость  системы
качества,  верхний,  как  символичные  весы,  –  оптимальное
соотношение  общественного  мнения  о  продукции  и  достижений
производства.

Совету  Министров  Республики  Беларусь  предстоит  утвердить
порядок  присвоения  Государственного  знака  качества  и
определить,  какие  преференции  получат  производители,
удостоенные  столь  почетной  отметки  отличия.

Символично, что первое в 2024 г. рабочее совещание у главы
государства началось именно с обсуждения, каким быть в Год



качества белорусскому знаку высокого отличия.

В  ходе  работы  над  национальным  Знаком  качества  было
сформировано  свыше  20  предложений,  из  которых  отобрали  5
финальных  проектов.  В  их  основе  оказалась  концепция  Знака
качества, который использовался в годы СССР, но с некоторыми
отличиями.  Наработки  представили  белорусскому  лидеру.  Глава
государства  счел  советский  знак  отличным  прототипом  для
создания национального Знака качества.

В своем новогоднем обращении к белорусскому народу Президент
Республики Беларусь сказал: «Качество давно стало стилем жизни
белорусов, национальной чертой, а теперь станет символом всех
начинаний. В нашу жизнь вернется добрая традиция присваивать
почетный  знак  лучшим  производителям  товаров  и  услуг.  Его
первые обладатели войдут в историю независимой Беларуси».

Новым  знаком  качества  будут  отмечать  только  самую  лучшую
отечественную  продукцию.  Для  производителей  это  станет
стимулом  к  развитию  и  движению  вперед.  Имена  первых
счастливчиков  узнаем  ближе  к  концу  Года  качества.

Сельское хозяйство, наведение
порядка  на  земле,  экология:
какие  вопросы  обсудили  на
совещании  по  защите  планов
работы  районов  Гомельской
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области на 2024 год

Сельское хозяйство, наведение
порядка  на  земле,  экология:
какие  вопросы  обсудили  на
совещании  по  защите  планов
работы  районов  Гомельской
области на 2024 год
Совещание по защите планов работы районов Гомельской области
на 2024 год провел председатель облисполкома Иван Крупко с
участием  помощника  Президента  –  инспектора  по  Гомельской
области Юрия Горлова, пишет gp.by.

Главный  вопрос  –  сельское  хозяйство.  В  2024  году  перед
сельхозорганизациями  области  стоит  задача  обеспечить
производство молока в объеме 937,4 тысячи тонн, КРС — 82,3
тысячи тонн, свиней — 38,8 тысячи тонн, птицы – 72,5 тысячи
тонн. Гомельщина взяла на себя обязательства посеять 105 тысяч
га яровых зерновых и зернобобовых, 290 тысяч га кукурузы на
зерно и силос, заготовить на 1 условную голову не менее 30
центнеров кормовых единиц.

Как доложила зампредседателя облсельхозпрода Светлана Житинец,
выполнение намеченных задач даст выручку почти на 15% выше
прошлогодней.

– Грамотно планировать, контролировать и анализировать каждый
этап работ. И делать это должны болеющие за результат люди.
Условия  для  выполнения  задания  обеспечены  и  областью,  и
Правительством, – подчеркнул губернатор. – Мы заготовили в

https://gomelisp.gov.by/selskoe-hozyajstvo-navedenie-poryadka-na-zemle-ekologiya-kakie-voprosy-obsudili-na-soveshhanii-po-zashhite-planov-raboty-rajonov-gomelskoj-oblasti-na-2024-god/
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достатке  семена,  глифосаты,  корма,  есть  финансирование  под
ремонт техники. Ваша задача – строгое выполнение технологий.

Наведение  порядка  на  землях  сельхозназначения,  вовлечение
неиспользуемых земель также рассмотрели сегодня на совещании.

В области в 2023 году наведен порядок на площади 19,3 тысячи
га, более 17 тысяч из них – земли сельхозназначения. За 2023
год вовлечено в сельхозоборот 14,5 тысячи га. Наиболее активно
работа проводилась в Жлобинском, Калинковичском, Лельчицком,
Светлогорском, Ельском районах. Еще 13 тысяч га находится на
контроле у землеустроительной службы, с ними будут работать в
этом году.

В регионе более 112 тысяч га сельхозземель, занятых древесно-
кустарниковой  растительностью.  Из  них  возможно  вовлечь  в
сельхозоборот 4 тысячи: в районах разработаны планы. В состав
лесного фонда передадут 12 тысяч га, часть земель останутся
как пойменные луга и лесозащитные полосы, еще часть будет
передана населенным пунктам.

– Не растягивайте графики, выполнения показателей жду от вас в
этом  году,  –  настаивает  Иван  Крупко.  –  Инвентаризировать
каждый участок. Расписать по месяцам, как будет выполняться
план. Жду отчет за каждый квартал от всех районов.

В  2023  году  в  регионе  обеспечено  выполнение  основных
показателей республиканского и районных планов по наведению
порядка  и  соблюдению  природоохранного  законодательства  на
земле. В то же время есть некоторые проблемные вопросы: в
одном из хозяйств Ветковского района не обеспечен тампонаж не
подлежащих  дальнейшему  использованию  буровых  скважин,  а  в
Лоевском  районе  не  завершены  запланированные  работы  по
обустройству  ограждения  вокруг  полигона  для  захоронения
отходов.

Уже разработан проект плана мероприятий по наведению порядка
на земле на 2024 год, совсем скоро областной комитет природных
ресурсов и охраны окружающей среды доведет районам прогнозные



показатели для работы.

– В Год качества нужно отработать по каждому предприятию в
каждом районе вопрос по обращению с отходами, чтобы мы не
загрязняли окружающую среду и не губили экологию, – ставит
задачу губернатор. – А предписания и штрафы должны работать
исключительно на наведение порядка.

sozhnews.by

18 января в Гомельском районе
пройдет «Ярмарка вакансий»
Уважаемые жители Гомельского района! 18 января с 15.00 до
17.00  управление  по  труду,  занятости  и  социальной  защите
Гомельского  райисполкома  совместно  с  выездным  заседанием
постоянно  действующей  комиссии  по  координации  работы  по
содействию  занятости  населения  Гомельского  райисполкома
проводит «Ярмарку вакансий».

Приглашаем  всех  ищущих  работу,  а  также  выпускников  школ,
колледжей,  вузов  на  «Ярмарку  вакансий»,  где  вы  сможете
получить

информацию:

о состоянии рынка труда;
о свободных рабочих местах на предприятиях района;

консультации по:

законодательству  о  занятости  населения  Республики
Беларусь;
профессиональному обучению безработных граждан;

https://gomelisp.gov.by/18-yanvarya-v-gomelskom-rajone-projdet-yarmarka-vakansij/
https://gomelisp.gov.by/18-yanvarya-v-gomelskom-rajone-projdet-yarmarka-vakansij/


организации собственного дела;

сможете встретиться с:

представителями предприятий Гомельского района;
специалистами отдела занятости населения;
• представителями ОВД Гомельского райисполкома.

Добро пожаловать на «Ярмарку вакансий».

Ждем вас по адресу: р.п. Большевик — Большевистский сельский
исполнительный комитет, ул. Советская, д. 34.

Тел. для справок: 23-47-84, 23-47-85, 93-63-41.Текст взят с
сайта
https://sozhnews.by/zhizn-rajona/18-yanvarya-v-gomelskom-rajon
e-projdet-yarmarka-vakansij


